
　今年の夏も新型コロナの第7波の中で記録的な猛暑と
集中豪雨など災害の多発と、落ち着かない日々を過ごす
こととなりました。
　第６波が収束を迎えつつあった７月上旬に感染が再拡
大し第７波が発生、これまでの波をはるかに超える感染
者数の急増が全国的に広がりました。第7波も収束への
兆しを見せつつありますが、引き続き基本的な感染防止
策（マスクの着用、手洗い、三密の回避）の徹底をお願い
いたします。
　この夏「3年ぶり」という言葉を多く耳にしました。コロ
ナで中止を余儀なくされていた各種のお祭りやイベントが、
様々な対策をとり徐々に再開され、地域にも賑わいが戻り
つつあります。久しぶりにお会いする方もあり、直接顔を
合わせることで得られる喜びの大きさを改めて感じさせ
られました。また一方で今年も開催が見送られた行事も
多くあり、それぞれの現場では難しい判断を強いられてい
ることに変わりはありません。引き続きそれぞれの判断が
尊重され、コロナで大きな影響を受けた地域活動への支

援が適切に行われるよう、皆様の声をおうかがいしてまい
ります。
　今後とも皆様のご指導・ご鞭撻をよろしくお願いいたし
ます。

港区議会議員

港区では2か所の会場で新型コロナ
ワクチンの集団接種を行っています。
「予約なし・接種券なし」接種も実施しています。
最新情報は特設ホームページをご確認下さい。

■港区新型コロナワクチン接種センター
 （旧港勤労福祉会館）港区芝5-18-2
■港区新型コロナワクチン接種第2センター
 （旧富山県赤坂会館）港区赤坂7-5-51

2022年 酷暑を乗り越えて…
コロナ第7波、猛暑、地域活動への支援…。

ワクチン
接種情報

コロナ情報
はコチラ▶港区ワクチン接種 特設ページ 港区 コロナ特設
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二島とよじ
区民の皆様と区政をつなぐ情報発信誌
港区議会議員

■発行／自民党議員団所属 二島豊司
　　　区議会：港区芝公園1－5－25
　　　自　宅：港区三田5－7－12－707　　　　
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二島豊司（にしま・とよじ）プロフィール
●昭和47年（1972年）、栃木県足尾町（現・日光市）生まれ
●栃木県立宇都宮高校卒～早稲田大学法学部卒
●株式会社日本リース勤務～衆議院議員・梶山弘志秘書
●平成19年4月、港区議会議員に初当選（現在4期）
●令和元年5月、第46代港区議会議長就任（～令和3年6月）

●ボーイスカウト港１７団（港区白金）リーダー、ガールスカウト東
京94団（港区白金）をサポートするリーダー、障がい者スイミングク
ラブボランティア等も行う●家族は妻と2男（13歳、7歳）
◆自民党議員団幹事長、港区議会総務常任委員長、建設常任委員
長、自民党東京都連青年部幹事長等を歴任◆元・明治学院大学非
常勤講師（都政研究）◆ＮＰＯ法人 先端政策研究機構主任研究員

「港区適正事務推進事業について」
山口県阿武町で４６３０万円も
の誤送金が発生し、入金を受

けた住民が返還を拒否し逮捕される
事件が発生した。ヒューマンエラーは
起こり得るとの前提で事務の適正化
を推進することについて問う。

不適正事務を防ぎ、発生時に
は区民への影響を最小限とす

るため、迅速かつ的確な対応ができる
よう、職員のスキル取得に取り組む。

「電子商品券について」
本年初めてプレミアム付きスマ
イル商品券に電子商品券を導

入した。集められたデータを有効活
用することについて問う、またデジタ
ル地域通貨の導入検討を求める。

商店会等へ詳細な情報提供を
行い、販売促進事業や新たな

顧客獲得等への活用を支援する。
　また、デジタル地域通貨は、年間を
通じた区内消費やポイント還元事業
の速やかな実施などが期待できる。
費用対効果等、商店街連合会ととも
に調査研究する。

「部活動の地域移行について」
スポーツ庁の有識者会議は部
活動の指導を地域のスポーツ

クラブや民間事業者に委ねる「地域
移行」を令和７年度末までに実現す
べきとする提言をスポーツ庁長官へ
提出した。地域移行を進めるに際し
ての既存、新設のスポーカルの役割
について。また部活動の合同化への
認識を問う。

区に相応しい部活動の地域移
行のため、スポーカル運営者

や参加者の意見も聞きながら、連携
方法等を検討。
　「部活動の在り方検討委員会」に
おいて指導者及び練習場所の確保な
ど、合同部活動を含めた部活動のよ
り良い運営方法を検討する。

　自民党東京都連青年局（局長：山
﨑一輝都議会議員）の局長代行に再
任され、自民党港区総支部（支部長：
菅野弘一都議会議員）では幹事長を
拝命いたしました。

　7月10日に執行された参議院議員
選挙、東京選挙区においては皆様の
ご支持をいただき、現職の朝日健太
郎参議院議員そして生稲晃子さん
（港区白金在住）がともに当選し、改
選２議席を維持することができまし
た。引き続き、区・都・国が連携する
ことで得られる相乗効果を活かし、
地域の課題解決への取り組みを迅速
に進めて参ります。
　７月８日安倍晋三元内閣総理大臣
が射殺されるという言葉を失う事件

が発生しました。未だ信じられない思
いです。これまで頂戴したご指導に改
めて感謝するとともに、心よりご冥福
をお祈りいたします。

安倍総理（当時）に激励を受ける
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二島とよじ、一般質問を行いました
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東京都連青年局長代行 ・港区総支部幹事長に就任

第2回定例会一般質問（抜粋）

（
再
任
）

自民党港区総支部定期大会で


